

El Eco de Cartagena

Día de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Se comenta el rotundo fracaso de la huelga de Artes Gráficas

(Conferencia de la tarde)

Actualidad política

Madrid.—Anoche en el Congreso continuó discutiéndose el proyecto de construcciones navales, interviniendo Besteiro que mostró partidario de una Cámara corporativa, en desacuerdo con los socialistas.

El ministro de Obras Públicas anunció que pronto se traerá a la Cámara un plan completo de obras para remediar el paro.

No se discutió el proyecto de haberes del Clero porque parece ser que se va a una nueva fórmula de arreglo en la que estarán de acuerdo todas las minorías a excepción de los socialistas.

Rotundo fracaso de una huelga

Madrid.—Numerosos obreros huelguistas de «ABG» se siguen presentando pidiendo ser readmisióndos. Muchos lloraban y rompían el carnet de la Casa del Pueblo, haciendo protesta de fidelidad a la Empresa y condenando duramente a los dirigentes socialistas a que les arrastraron a una huelga absurda para dejar sin pan a sus hijos.

Todos los admitidos son considerados como de nuevo ingreso.

Todos los periódicos de la mañana comentan el fracaso de la huelga de Artes Gráficas.

Para «Ahora» la ha abortado el público que ha mostrado de manera explícita su repudio.

«ABG» dice que la Casa del Pueblo trata de engañar a la opinión y a los obreros para disimular en la derrota su responsabilidad.

Con la huelga—asegura «La Libertad»—no han conseguido los obreros nada práctico y si en cambio perjudicados innecesarios.

Para «El Liberal» no hubo vencedores ni vencidos; solo perjudicados.

«El Sol» califica la huelga de disparatada y desastrosa al final destacando el fracaso de los directores del socialismo.

Otra huelga más fracasada

Madrid.—Un grupo número de obreros huelguistas del ramo de la Construcción se ha presentado en las oficinas con propósitos de reanudar el trabajo.

Muchas esposas de huelguistas recorrieron las calles pidiendo limosna para sus hijos, y con-

denando a los dirigentes de la Casa del Pueblo.

Los obreros están muy exaltados. Algunos dicen que hay que terminar definitivamente con la Casa del Pueblo, profiriendo frases de violencia extraordinaria contra Largo Caballero.

Otras noticias

Madrid.—Con motivo del aniversario del fallecimiento del general Primo de Rivera se han celebrado esta mañana solemnes misas en varias iglesias y en el cementerio de San Isidro con gran concurrencia de público.

Valencia.—Una comisión integrada por la Unión gremial de ultramarinos y lecheros, fallecidos, y el comité de huelga de transportes y electricistas ha visitado al pionero para tratar del conflicto que se avanza con motivo de las estafetas.

Parece que se ha conseguido una tregua durante las fiestas. A pesar de esta promesa, anoche explotó un petardo en una ventana de la casa consistorial Montesinos, causando grandes desperfectos, sin desgracias.

Los festejos se celebran con éxito, existiendo en las calles mucha animación.

Hay gran afluencia de forestales. Llegó una expedición de 800 burgaleses. Miles acudirán el domingo a la capilla de la Virgen de los Desamparados, y colocarán flores en la tumba del cardenal Beccaloch.

Barcelona.—El consejero de Trabajo dijo que no encuentra una fórmula de arreglo para la huelga de los y ferreteros comenzada ayer. Van al paro unos 20.000 obreros.

El conflicto ya sólo afecta a Barcelona, Valencia, Castellón y otras importantes poblaciones.

En la vía del ferrocarril en el kilómetro 1 se encontró una bomba que fue recogida por la Benemérita.

Anoche en la Cárcel Modelo los reclusos iniciaron un plantón gritando contra los empleados y oficiales.

Estos últimos redactaron a la oficina, obligándoles a permanecer en sus celadas.

Fuerteventura.—Es angustiosa la situación en que se encuentran los vecinos del pueblo de San Lorenzo de Galatrava, que tienen que alimentarse con hierbas cocidas y sal.

El gobernador ha gestionado

la cesación de un crédito para que se realicen en el pueblo trabajos de repoblación forestal.

Gijón.—En el puerto de Tazones los pescadores escalaron un pez que pesaba 2.000 kilos, de una especie rara.

Después de ser traído al puerto, un golpe de mar lo arrastró nuevamente al mar, desapareciendo.

Cerdeña.—Bueno fuerte temporal. El oleaje ha destrozado las obras del rompeolas y otras que se hacían en el puerto de Orteguera, llevándose incluso las grúas.

Sevilla.—Entre las estaciones de Breñas y Cantillana un grupo apedró al rápido de Madrid, rompiendo algunos cristales e hiriendo levemente a dos viajeros que fueron asistido al llegar a Sevilla.

Del extranjero

San Salvador.—El Gobierno ha facilitado la lista de las víctimas habidas a consecuencia de la explosión de varias toneladas de dinamita guardada en el puerto de la Ciudad.

Los muertos son 150 y los heridos graves 100 y leves 50. Han sido pareados 20.

Destrucción y Barcelona

Con motivo de la huelga planteada en Barcelona, esta mañana a las once zarparon para dicho puerto los destructores «Churreras» y «Almirante Gálvez», llevando equipos técnicos de este Arsenal.

ABRIL

16

LUNES

Inauguración

de los

Almacenes de Telas

La Virgen de la Caridad

(Nombre Registrado)

Propietario:

JOSÉ MARÍA LÓPEZ BOUIN

(Suegro de Blas Díaz)

Duquesa, 2 Teléfono 1912
Precio fijo

Ventas al contado,

Precios baratisimos

De Sociedad

Los our viajan

Ha salido para Barcelona el comerciante de esta plaza don José López Bueno en viaje de compras para su nuevo establecimiento «La Virgen de la Caridad» que se inaugurará el 16 de Abril próximo.

NOTAS VARIAS

Hoy participaron con la capucha del Santo Hospital de Caridad los Hermanos de la Junta don Joaquín Gómez Hernández y don Carmelo Castellón.

Misiana lo hará don Pedro Gambín y don Manuel Pico.

Anoche, como ya teníamos anulado, dió en el Ateneo un recital poético-musical el joven y notable poeta y concertista belga Roberto Carlos Isaac. La fiesta fue presidida por el presidente del Ateneo don Ramón Mioguill y por el Vicepresidente Oviedo, jefe de la Base Naval y a ella concurrió un distinguido auditorio que quedó complacidísimo. El joven artista obtuvo un gran éxito.

Ha sido nombrado profesor de la Escuela de Suboficiales el teniente de navío don Francisco J. y Chirigualdo.

Le ha sido concedida la Cruz de primera clase del Mérito Naval al capitán de la Guardia Civil don José Pérez Moya para recomendar los importantes servicios prestados a la Marina.

Le ha sido concedida la Cruz de San Hermenegildo al teniente de Seguridad don Francisco Martínez Abellán.

Una comisión de la Cámara de Propiedad Urbana ha visitado al Almirante Cervera, jefe de la Base Naval, haciendole entrega del título de Vocal Correspondiente y de la insignia correspondiente encerrada en precioso estuche.

El Almirante agradeció la distinción y se ofreció a laborar en beneficio de la Cámara y de los intereses generales de Cartagena a la que tiene verdadero cariño, obsequiando a los comisionados con dulces y Jerez.

Leyendas de Luto

Bogaldo de numeroso acompañamiento se verificó ayer mañana el entierro de la doncella señora doña Carmen Martínez Sánchez, esposa de nuestro amigo don Manuel Utrera, a quien como a toda su familia acompañamos en su linda pena. Descanse en paz el alma de la tienda.

ESTRELLA
de Protección a la Infancia
NÚMERO PREMIADO AYER

41

XIX centenario de la Eucaristía

En cumplimiento de la exhibición pastoral del señor Vicario de la Diócesis, de que ya tienen noticia nuestros lectores, ayer misaiana de diaz se celebró en Santa María de Gracia solemnne Hora Santa, a la que asistieron casi todos los sacerdotes del Archiprestazgo de Cartagena, en acción de gracias por los inmensos beneficios de la Eucaristía y del Sacerdocio, de cuya divina institución se conmemora el XIX centenario.

Con igual motivo, el próximo domingo, a las cuatro y media de la tarde, se celebrará otra solemnne Hora Santa en el referido templo, a la cual se invita a todos los católicos de Cartagena.

Cine sonoro en el Principal

Anoche se celebró ante numeroso público las proyecciones del equipo de cine sonoro que el señor Oscar Quintero instaló en el Teatro Principal, cuya inauguración es hoy.

Se proyectaron varias películas elegíandose la gran sonoridad y perfección del aparato marca Philip.

Nuestra enhorabuena a la firma.



PERFUMERIA ROS

SUCESOS

Anoche a las diez se incendió un pajar en la Escuela de Gil, propiedad de don José Ortiz Tortosa, al lado izquierdo del campanario de Santa Lucía al cementerio. Se quemaron 8.000 arcos de paja larga, de la empleada de para embalajes, valorada en 2.000 pesetas. El almidón estaba asegurado.

El fuego produjo gran alarma por su proximidad al polvorín de San José. Se desconocen las causas.

Audiieron los bomberos, las autoridades municipales y fuerzas de orden público.

Joven católico

bachiller universitario, se ofreció para dar clases a domicilio, 1.º y 2.º año, 2.º y 3.º precios módicos. Resida en esta Redacción.